



Erlebnistag beim Wildenwarter Musikantennachwuchs

Beitrag

Einen besonderen Proben- und Erlebnistag ermöglichte die Leiterin der Jugendblaskapelle Wildenwart Eva-Maria Gruber dem musikalischen Nachwuchs. Einen Tag lang fanden sie sich auf dem Gelände des Hufeisenvereins Prien-Kaltenbach ein. Am vormittag war Proben angesagt und am nachmittag wurde zu verschiedenen Geschicklichkeitsspielen wie Dosenwerfen oder SackhÄ¼pfen eingeladen. Der Tag endete mit einem Grillfest bei einer Feuerschale und mit vier neu eingelernten MusikstÄ¼ckln zur Freude der Hufeisenvereins-Besucher.

Foto: HÄ¼tzelsperger â?? Wildenwarter Musikantennachwuchs bei der Probe in Kaltenbach



**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger

Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr

Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Kultur



Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Prien am Chiemsee